

Durante este mes proceso de Ubicación Laboral Anticipada

Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:56

Visto: 1447

Cerca de 700 jóvenes que hoy cursan 5to año del Plan D y 4to año del plan E en la Universidad de Matanzas se encuentran inmersos en el proceso de ubicación laboral, como parte de las nuevas modificaciones establecidas en la Resolución 29/2019 del Ministerio de Educación Superior (MES) .

Según informa el sitio web de la Casa de Altos Estudios este proceso consiste en que los graduados desde el penúltimo año de la carrera sean asignados a una entidad, donde deben desarrollar y cumplir posteriormente su servicio social.

Conocido como Ubicación Laboral Anticipada, este proceso responde a una solicitud de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) que prioriza la familiarización y vinculación de los estudiantes con la entidad empleadora. Además, tiene el propósito de minimizar el nivel de insatisfacción de los universitarios al incorporarse al mundo laboral.

Tomado de <http://www.tvyumuri.icrt.cu>